



## Entrevista con Raúl Salcedo Ruiz, concejal del Partido Popular

### ¿Qué le motivó a participar en política municipal?

Hasta hace relativamente poco tiempo, no me decidí a participar en política, mi motivación viene dada porque me gusta participar y no quejarme de las decisiones que otros toman, sin intentar cambiarlas si considero que no son correctas o que son equivocadas. Ser el hilo conductor entre el ciudadano y su Ayuntamiento, intentar resolver problemas comunes y sobre todo escuchar a tus vecinos y ponerte en su piel son el principal motivo por el cual decidí dar este paso.

### ¿Cómo es su labor de Concejal de la Oposición?

La labor de un concejal en la oposición es controlar al equipo de gobierno e intentar desde esta posición llevar a cabo las ideas y proyectos que le presentamos a nuestros vecinos en el mes de Mayo pasado, que para nosotros son el compromiso que adquirimos con estos cuando nos presentamos a las elecciones y por eso nos dieron su confianza en forma de voto. Por supuesto escuchar y atender las necesidades del ciudadano y para eso tenemos todas las mañanas la oficina del grupo abierta a su disposición última planta del Ayuntamiento.

### ¿Qué valoras más positivamente de nuestro pueblo?

Sin lugar a dudas lo más positivo de nuestro pueblo es su calidad de vida y su gente. Llevo 12 años viviendo en Miguelturra y me siento desde el primer día integrado y acogido. También resaltar la gran cantidad de actividades culturales y deportivas que se pueden desarrollar en Miguelturra además de todas las asociaciones, de todo tipo, que le dan una riqueza que pocos pueblos tienen. Hasta hace relativamente poco tiempo también he desarrollado mi actividad

laboral en el pueblo, lo cual me ha permitido conocer el tejido empresarial de Miguelturra, aunque la crisis en el sector construcción ha propiciado mi traslado a Ciudad Real.

### ¿Y lo que ves más negativo?

Considero que en parte nos perjudica estar tan cerca de Ciudad Real, prácticamente todos los emprendedores prefieren instalarse en la capital, la oferta de suelo industrial en Miguelturra es escasísima por no decir nula por lo que el comercio en Miguelturra se ve perjudicado, también creo que las zonas de ocio para jóvenes son escasas, desde el Ayuntamiento debemos de apoyar más si cabe al pequeño comercio y Pymes que son el motor principal de generación de empleo y riqueza de nuestro pueblo.

También creo que la conexión con Ciudad Real a pesar de estar tan cerca como he dicho antes, deberíamos intentar mejorarla, no puede ser que dos ciudades que están tan cerca no se pueda ir caminando sin riesgo de ser atropellado, la autovía ha traído muchas cosas buenas a las dos ciudades pero nos ha supuesto una barrera arquitectónica que nos ha separado y considero que hay que corregirlo cuanto antes.

### ¿Cuál es su responsabilidad concreta dentro de su Grupo Municipal y a qué áreas municipales se



## MÁS PERSONAL

**Una afición:** Cine, leer, practicar deporte,....

**Un color:** azul.

**Un mes del año:** agosto por las vacaciones. diciembre por la Navidad

**Un deporte:** fútbol.

**Un libro:** no es el mejor pero si el que más me impacto «VIVEN»

**Tu cantante o grupo preferido:** Amaral y Dani Martín.

**Una película:** «La vida es Bella»

**Tu cadena preferida de televisión:** Paramount Comedy

**La serie que más te gustó:** «House»

**Actor o actriz:** Denzel Washington.

**Tu comida favorita:** migas o gachas.

**Tus vacaciones ideales:** cualquier sitio es perfecto.

**Tu mejor deseo:** que se termine la crisis y trabajo para todos.

### dedica preferentemente?

Soy titular de las comisiones de «Cultura, festejos, juventud y deportes» y «Urbanismo, obras, servicios, medio ambiente, tráfico, transporte y desarrollo sostenible», no obstante, intento aprender de mis compañeros que llevan más tiempo en la corporación y de todos los temas que se tratan en las demás comisiones, me gusta mucho lo relativo Hacienda y presupuestos y como en esta legislatura, el equipo de Gobierno no tiene la mayoría absoluta, cada decisión o posición que tomamos es muy importante para el devenir de nuestro pueblo, por eso

la responsabilidad es mayor si cabe.

### ¿Cómo ve en general la participación de la ciudadanía en la política, especialmente la municipal?

La participación ciudadana en política, a mi modo de ver es escasa, la mayoría de las consultas que hacen los ciudadanos tienen que ver con problemas personales más que comunes o generales, lo cual es lógico y para eso estamos también. No obstante invito a todos a participar, que las puertas del Ayuntamiento y de mi grupo están abiertas a todos los vecinos que lo consideren y decirles que estamos a su disposición.

En los últimos tiempos movimientos como el 15M obligan a los políticos a no mirar hacia otro lado y escuchar más si cabe a la ciudadanía, este movimiento apenas

tiene presencia en pueblos como el nuestro, pero si en las grandes capitales, quizás es el momento, siempre respetando las leyes y normas, de cambiar ciertos mecanismos, creo que esto beneficiaría a la sociedad en general.

### Estamos atravesando una época de mala imagen de los políticos ¿Qué tienes que decir al respecto?

Es cierto que desde hace unos años la figura del político se está viendo perjudicada, la crisis, el paro y sobre todo algunos casos de corrupción no ayudan a limpiar esta percepción. Yo quiero romper una lanza a favor

del 99,9 % de los políticos que ejercemos algún cargo, que somos gente honrada, que sacrificamos mucho tiempo de la familia y de nuestro ocio, que apenas recibimos gratificación económica por ello, la única recompensa en muchos casos es la satisfacción de ver que tus propuestas o decisiones mejoran la vida a tus vecinos. Por eso cuando alguien se aprovecha de su cargo político para enriquecerse o cometer actos ilícitos, da igual del partido que sea, quiero que el peso de la ley caiga sobre él para que así no nos metan a todos en el mismo saco y escuchar esa frase de «Todos los políticos son iguales».

### ¿Desea añadir alguna cosa más?

En primer lugar dar las gracias a los que en Mayo pasado confiaron en el proyecto del Partido Popular y también a los que posteriormente volvieron a confiar en nosotros en Noviembre.

También quiero agradecer a los que confiaron en mí para este proyecto y sobre todo a mis compañeros de grupo, por ayudarme a resolver las muchas dudas que van saliendo en el trabajo diario gracias a su experiencia y conocimientos.

Por último me gustaría animar a mis vecinos, por todos es sabida la situación que atraviesan las administraciones públicas, desde el propio Ayuntamiento, Junta de Comunidades y Gobierno de España, sumado a la situación actual de crisis, provoca que el estado de ánimo general este muy bajo.

Creo que es momento de demostrar unión, dejar a un lado debates estériles que solo nos llevan a la división y/o enfrentamiento y entre todos con voluntad y sumando esfuerzos seguro que saldremos fortalecidos como sociedad y valoraremos mucho mas el Estado del Bienestar.